

Eine betroffene Frau, welche in jungen Jahren selbst eine Hirnverletzung erlitten hat, erzählt von ihren Erfahrungen:

Referat: Hirnverletzungen und ihre Folgen



...ob jung oder alt, ob Frau oder Mann,
Jede Person kann plötzlich von einer Hirnverletzung betroffen sein.

Jedes Jahr erleiden in der Schweiz mehr als 22'000 Menschen eine Hirnverletzung und jede 5. Person ist einmal davon betroffen. Ursachen gibt es viele: Hirnblutung, Schlaganfall, Unfall, Krankheit, Gewalteinwirkung, Kopfbälle im Fussball... Die Auswirkungen sind meist sehr einschneidend und massiv.

Was hilft Betroffenen und ihrem Umfeld?
Unsichtbare Beeinträchtigungen und deren Schwierigkeiten?
Was können wir tun?

Datum: **Do. 10. April 2025**

Zeit: 19.30 Uhr bis ca. 21.00 Uhr

Referentin: Brigitte Marti
Referentin bei Fragile Zentralschweiz
Dipl. Psychologin FH/HAP



Kursort: Aula, Schulhaus Sophia, Römerswil

Kosten: 15.- Fr. (Nicht-Mitglieder: 20.- Fr.)

Keine Anmeldung erforderlich, für weitere Informationen: zuesli.esther@bluewin.ch